

## 2 de octubre: Los santos Ángeles de la Guarda

**Texto del Evangelio ( Mt 18,1-5.10): En una ocasión (...) Jesús (...) llamó a un niño, lo puso en medio de ellos y dijo: «(...) Guardaos de menospreciar a uno de estos pequeños; porque yo os digo que sus ángeles, en los cielos, ven continuamente el rostro de mi Padre que está en los cielos».**

---

### *Los santos Ángeles de la Guarda*

REDACCIÓN evangeli.net (elaborado a partir de textos de San Juan Pablo II)  
(Città del Vaticano, Vaticano)

Hoy celebramos la memoria de los Ángeles Custodios. La Iglesia, iluminada por la luz que proviene de la Sagrada Escritura, ha profesado a lo largo de los siglos la verdad sobre la existencia de los ángeles como seres puramente espirituales, creados por Dios. Están dotados de inteligencia y de libre voluntad, como el hombre pero en grado superior a él. Los ángeles son pues seres personales y, en cuanto tales, son también ellos, “imagen y semejanza” de Dios.

La Iglesia, cada día y cada hora, en el mundo entero, antes de dar comienzo a la plegaria eucarística en el corazón de la Santa Misa, apela “a los Ángeles y a los Arcángeles” para cantar la gloria de Dios tres veces santo, uniéndose así a aquellos primeros adoradores de Dios, en el culto y en el amoroso conocimiento del misterio inefable de su santidad.

—La Iglesia cree y enseña, basándose en la Sagrada Escritura, que la tarea de los ángeles buenos es la protección de los hombres y la solicitud por su salvación. Los “Hechos de los Apóstoles” nos hacen conocer especialmente algunos episodios que testimonian la solicitud de los ángeles por el hombre y su salvación.